

**PANDANGAN AKHIR FRAKSI PARTAI DEMOKRASI INDONESIA  
PERJUANGAN (PDI PERJUANGAN)**

ATAS

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG:**

- 1. Bangunan Gedung**
- 2. Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan**



**PDI  
PERJUANGAN**

**DISAMPAIKAN**

**DALAM RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

**PADA HARI JUMAT, TANGGAL 11 NOVEMBER 2022**

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.,***

***Salam sejahtera untuk kita semua,***

***MERDEKA !!!***

Yth. Saudara Pimpinan Rapat Paripurna sekaligus Ketua DPRD, para Wakil Ketua DPRD dan para anggota DPRD Kabupaten Kebumen;

Ysh. Bupati dan Wakil Bupati Kebumen

Ysh. Sekretaris Daerah Kabupaten Kebumen, Para Asisten Sekretariat Daerah, Staf Ahli Bupati Kebumen, Kepala Perangkat Daerah di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen, Ketua dan Sekretaris KPUD Kabupaten Kebumen, Ketua Bawaslu Kabupaten Kebumen, Camat se-Kabupaten Kebumen, Kepala Bagian di lingkungan Setda Kebumen dan Pimpinan BUMD baik, Direktur RSDS dan RSUD Prembun;

Ysh. Sekretaris DPRD Kabupaten Kebumen dan seluruh jajarannya.

Ysh. Hadirin dan segenap Undangan Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen, para wartawan dari berbagai media cetak, serta segenap warga masyarakat Kabupaten Kebumen di manapun berada yang menangkap siaran Rapat Paripurna ini melalui siaran Radio In FM yang berbahagia,

***Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati;***

Pertama-tama marilah kita bersama memanjatkan puji syukur kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan kita kesehatan dan kesempatan sehingga dapat hadir dan mengikuti Rapat Paripurna dalam

rangka penyampaian pandangan akhir fraksi terhadap Rancangan Perda tentang Bangunan Gedung dan Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan.

Tidak lupa, sholawat dan salam marilah kita haturkan kepada junjungan kita, Nabi Besar Muhammad SAW, semoga kita semua termasuk golongan yang mendapatkan syafaatnya nanti di Yaumul Akhir. Amienn....

***Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati;***

Dalam kesempatan ini, izinkan kami atas nama Fraksi PDI Perjuangan DPRD Kabupaten Kebumen mengucapkan terima kasih kepada:

*Pertama*, Pimpinan Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen yang telah memberikan kesempatan kami mewakili Fraksi PDI Perjuangan untuk menyampaikan pandangan akhir terhadap dua Raperda tersebut di atas.

*Kedua*, Panitia Khusus DPRD yang telah merampungkan pembahasan dua Raperda tersebut dan telah melaporkan hasilnya pada Rapat Paripurna kemarin.

*Ketiga*, Perangkat Daerah terkait yang bersama-sama Panitia Khusus DPRD telah mencurahkan sumber daya yang ada demi terselesaikannya pembahasan dua Raperda tersebut.

*Keempat*, Sekretaris DPRD Kabupaten Kebumen dan seluruh jajarannya yang telah membantu memfasilitasi Rapat Paripurna ini.

## ***Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati;***

Selanjutnya, terhadap dua Raperda tersebut, Fraksi PDI Perjuangan menyampaikan pandangan akhir sebagai berikut:

### **A. BANGUNAN GEDUNG**

1. Fraksi PDI Perjuangan mengapresiasi kerja Pansus yang telah menyelesaikan seluruh tahapan pembahasan Raperda ini secara paripurna melalui rapat-rapat kerja, public hearing sampai dengan konsultasi ke Pemerintah Pusat dan studi referensi ke beberapa daerah untuk menghasilkan peraturan daerah yang berkualitas.
2. Fraksi PDI Perjuangan sepakat dengan Pansus pembahas bahwa Perda ini nantinya dapat memberikan kepastian hukum bagi masyarakat terkait bangunan gedung, termasuk memastikan bahwa perizinan atas bangunan gedung harus diselenggarakan dengan transparan dan mudah. Dengan ditetapkannya perda ini, kami berharap ke depan tidak ditemui lagi bangunan gedung yang menyalahi aturan dan membahayakan penghuni dan masyarakat umum. Kami juga mengapresiasi langkah Pansus untuk memasukkan muatan lokal yakni pengupayaan penggunaan bahan bangunan setempat seperti genteng Soka, dinding terakota dan lain-lain yang tentu saja akan berkontribusi positif terhadap tumbuh kembangnya ekonomi lokal.
3. Untuk selanjutnya kami meminta kita bergerak cepat, mohon pemerintah daerah agar dapat segera mensosialisasikan raperda ini

ke masyarakat luas. Segera susun aturan-aturan dibawahnya agar dapat segera terimplementasi.

4. Terakhir, kami juga berharap DPRD, utamanya komisi yang membidangi infrastruktur dapat secara aktif melaksanakan fungsi pengawasan atas implementasi Raperda dan dapat memberikan masukan konstruktif kepada pemerintah daerah.

## **B. PENGELOLAAN TEMPAT PELELANGAN IKAN**

1. Fraksi PDI Perjuangan mengapresiasi kinerja pansus yang telah menyelesaikan salah satu rancangan perda yang penting untuk Kabupaten Kebumen. Kenapa penting, karena perda ini nantinya dapat memberikan perlindungan dan kepastian bagi para nelayan dan pembudidaya ikan akan kelangsungan usaha mereka, menumbuhkembangkan potensi lokal Kebumen yang selama ini seakan mandeg di tempat serta tidak kalah penting dapat menghasilkan pendapatan asli daerah melalui retribusi.
2. Selanjutnya kami juga meminta sosialisasi atas perda ini nantinya dapat dilaksanakan dengan baik agar segera diketahui masyarakat luas. selain itu, peraturan bupati turunan dari perda ini mohon dapat segera disusun agar cepat terimplementasi.
3. Terakhir, kami juga meminta kepada DPRD, terutama komisi yang membidangi urusan kelautan dan perikanan serta pendapatan daerah dapat secara serius melakukan pengawasan atas implemementasi

raperda ini, jangan sampai pelaksanaannya justru kontraproduktif dengan cita-cita yang hendak kita wujudkan.

***Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati,***

Demikian penyampaian Pendapat akhir Fraksi PDI Perjuangan terhadap 2 (dua) Raperda tersebut di atas. Dengan mengucapkan "BISMILLAHIROHMANIRROHIM" dan penuh rasa tanggung jawab, Fraksi PDI Perjuangan dapat "MENERIMA DAN MENYETUJUI" Raperda tentang Bangunan Gedung dan Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan untuk selanjutnya ditetapkan menjadi Peraturan Daerah, dengan beberapa catatan di atas sebagai dokumen yang tidak terpisahkan dalam risalah sidang Paripurna ini. Selanjutnya, atas tutur kata dan sikap kami yang kurang berkenan selama penyampaian ini, kami mohon maaf yang setulus-tulusnya.

*Billahi Taufik Wal Hidayah,*

*wassalamu'alaikum Warokmatullahi Wabarokatuh*

**MERDEKA !!!**

**FRAKSI PARTAI DEMOKRASI INDONESIA PERJUANGAN**

**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH**

**KABUPATEN KEBUMEN**

**KETUA**

A handwritten signature in black ink, consisting of a horizontal line that loops back and ends with a small flourish.

**Drs. H. TONGAT**

**SEKRETARIS**

A handwritten signature in black ink, featuring a large, stylized loop at the top and a vertical line extending downwards.

**FITRIA HANDINI, SH**